
 
 
 

COMITÉ TÉCNICO DE INVESTIGACIÓN 

ACTA No. 185 

 
Carácter: Comité Virtual  
Fecha:  07/10/2015 
 

ASISTENCIA 

Nombre Convocado Cargo Asistió Observación 

Si No 

Rosa Amalia Castaño López  Decana (E) X   

Marcela Carrillo Pineda Jefa Centro de Investigación X   

Clara Victoria Giraldo Mora Representante Doctorado X   

María Victoria López Representante Grupos A X   

Alejandra Milena Valencia Representante Investigadores X   

Berena Patricia Torres Representante Maestrías X   

 
Asuntos: 
 

Nombre del 
solicitante o 
proponente 

Asunto de la solicitud Decisión 

Profesor Jaime 

Horacio Toro 

Ocampo  

Solicitud de prórroga por 12 meses 

para el cumplimiento de compromisos; 

artículo y participación en evento 

académico del proyecto “Prevalencia 

de uso de sustancias psicoactivas y su 

relación con los predictores de riesgo la 

salud mental en estudiantes del área de 

la salud de una universidad pública”  

Se avala la solicitud. 

Profesora 

Sandra Osorio 

Galeano 

Se realizó consulta a la vicerrectoría 

sobre el certificado dado por el Hospital 

La María, entregado por la profesora 

Marleny Zapata, de la investigación: 

“Clima organizacional del personal de 

Enfermería en una institución 

hospitalaria de la ciudad de Medellín”, 

para el cumplimiento del compromiso 

de presentar un proyecto a una 

convocatoria externa.  Se nos informa 

que el comité puede dar el aval con 

esta certificación, por tanto, reitero 

El comité da el aval para que se 

continúen los trámites. 

 



solicitud de este aval para poder cerrar 

el proyecto.  

 Se anexa el Informe de avance de los 

proyectos inscritos en el Centro de 

Investigación, correspondiente al 

segundo semestre de 2015.  

El comité se da por enterado. 

Profesor Juan 

Guillermo 

Rojas 

Solicitud relacionada con el cambio de 

nombre del proyecto la investigación 

“Prevalencia y factores asociados a la 

ocurrencia de errores en la 

administración de medicamentos en 

una IPS de Medellín. 

Se solicita el aval del comité de 

ética con las modificaciones. 

Aclarar si las solicitudes que 

tiene en dos IPSs son para 

comités de ética o para que le 

autoricen realizar el trabajo de 

campo. 

Se pide informar implicaciones  

para la Facultad, el Centro de 

Investigación y el CODI que la 

investigación haya sido remitida 

y aceptada en la RIENSEP (Red 

de Seguridad de Pacientes) 

 
 
Se anexa el informe de las Jornadas de Investigación 2015. El comité se da por 
enterado y sugiere que se incluyan en este informe las relatorías que quedaron 
producto de las mesas de trabajo de presentación de los proyectos. 
 
Se recuerda que estamos pendientes de iniciar las pasantías correspondientes a la 

Convocatoria Jóvenes Investigadores. Plazo para iniciar hasta el 30 de enero de 2016.  

 

Hasta el 22 de enero hay plazo para actualizar los GrupLac y los CvLac, en el marco 

de la Convocatoria para medición de grupos y de investigadores de Colciencias 2015. 

Hay dos monitoras apoyando este proceso. El comité se da por enterado.  

 
 
 
Atentamente, 
 

 
MARCELA CARRILLO PINEDA 
Secretaria  
Comité Técnico de Investigación  
 


